

Actividades:

En este proyecto, existen dos tipos de tareas, las externalizarles y las no externalizarles. Las primeras son tareas que pueden realizar expertos externos para reducir costes y la segunda son actividades estratégicas que deben realizarse de manera interna. Todas estas tareas ayudan a que la empresa tenga éxito.

La producción del huerto vertical es la principal actividad que incluye el diseño, la fabricación de las estructuras de madera reciclada y el montaje de los distintos modelos. Esta actividad resulta fundamental ya que determina la óptima calidad del producto como resultado de integrar la intelectualidad del trabajo y la no menos necesaria realización manual, en perfecta simbiosis con los diferentes espacios urbanos.

Otra actividad clave es la comercialización y distribución, que abarca la venta directa en el taller, la venta a través de la página web y la colaboración con establecimientos asociados que actúan como escaparate del producto. Estas acciones realizan la tarea de visibilizar el producto para que pueda llegar a los distintos perfiles de clientes. Acercando de esta manera el producto al público objetivo establecido: personas sensibilizadas con el medio natural y con la producción sostenible.

Asimismo, el proyecto de la Huerca trata de fomentar la formación de la población, tratando de sensibilizar y acercarla a un modelo de producción responsable y saludable, generando hábitos positivos para la salud física y mental, al mismo tiempo que genera vínculos manuales y afectivos. Para ello, se centra en la impartición de talleres en espacios comunitarios con grupos de características muy diversas.

Como se ha mencionado al principio del apartado, dichas actividades se clasifican en dos grupos. Es por ello que tanto el diseño como la producción de la estructura de La Huerca, como la implantación de talleres en espacios comunitarios, se clasifican dentro de las tareas no externalizarles. Al contrario que la comercialización y la distribución del producto, ya que estas tareas, sí las puede realizar una persona no especializada. Es importante realizar el estudio de estas tareas y otras que completen el proyecto para poder ordenar y categorizarlas.